

# COMITE DIRECTEUR

Réunion du 21 décembre 2021 – 19h00 en visioconférence.

Membres présents : Mme Barrot Pierrette Présidente. Mmes, RADJAI Isabelle.  
MM. BALAGEAS Bernard, BOUQUET Jérôme, CASCARINO Georges, CHATEAUGIRON Bernard,  
DÉCHAUX Jean-François, DUPUY François, ÉREAU Fabrice, FERNANDEZ Robert, KOUROGLI  
Jamel, PAGNOUX Mario, REPENTIN Éric, ROCHEL Philippe, SONALLY Claude TEXIER Yohann,  
VALDEC Christian.

Membres excusés : Mme BOLLATI Catherine Delort Catherine, MM. Bravin Philippe, CORNIER Éric,  
ELVIRA RUIZ Miguel, MOQUAY Jacques, PREGHENELLA Jacques.

Personnes invitées : MM. ATEBA Karl, (CDT, PPF), Martin Ludovic (CDD, DAP). Fourneau Thierry  
(président Commission d'Appel).

Personnes excusées : MM. PERRIN André (président Commission Discipline), Millet Nicolas  
(président CDA).

Mme la présidente informe de l'absence de M. Jacques PREGHENELLA qui est retenu pour une visite  
de terrain.

## ORDRE du JOUR :

### 1) - approbation du PV du 4 novembre 2021.

Aucune remarque n'est formulée par les membres présents.

-Le PV est approuvé à l'unanimité.

### 2) - Information de la Présidente.

Suite à l'assemblée générale fédérale du 11 décembre 2021 à PARIS, un projet, concernant une  
refonte du statut de l'arbitrage a été élaboré sous la forme d'un document.

En SD1, l'obligation des clubs demeure à 2 arbitres.

En régional, des modifications sont apportées :

- R1 nombre d'arbitre porté à 5.
- R2, 4 arbitres.
- R3, 3 arbitres.

Au cours de l'assemblée générale de ligue du 20 décembre 2021, il a été présenté le règlement des  
compétitions seniors, pour les montées et descentes des clubs.

## COMITE DIRECTEUR

### 3) – Situation financière.

Le district a répondu favorablement à la prise d'une assurance au titre de la « responsabilité civile personnelle des dirigeants mandataires sociaux » proposée par la ligue d'un montant de 190.00€ à l'année pour chaque district.

Une réunion avec le fournisseur est programmée le 6 janvier 2022 pour le changement des photocopieurs.

### 4) – Compte rendu de l'assemblée générale financière du 26 novembre 2021.

Tous les différents points présentés à l'ordre du jour, ont été adoptés par les clubs.

Dossier JALAMION : Le dossier est clos et les pertes seront enregistrées lors des prochaines écritures comptables.

### 5) – Mise en place page FACEBOOK.

Une entrevue avec M. Romain MIGNOT, notre prestataire, a été réalisée pour voir son bon fonctionnement de cet outil et faire un premier bilan.

Il est souhaitable qu'un maximum de membres participent à la mise en place d'informations. Avant la mise en ligne d'informations sur les réseaux sociaux, il est nécessaire que celle-ci soit validée par le district.

La mise en place d'une charte de « bonne conduite » est proposée par Mme Isabelle RADJAÏ. Pour la continuité de son fonctionnement, Isabelle se mettra en relation avec le rectorat pour la faisabilité d'un stage pour un apprenti.

### 6) – Commission partenariat.

Cette dernière se réunira le 6 janvier 2022. M Miguel ELVIRA RUIZ a déjà pris contact avec différents partenaires.

### 7) – Point sur les championnats :

Seniors :

- Il reste 4 rencontres à jouer pour la première partie du championnat.

Jeunes :

- Des problèmes se posent en U19 ayant pour cause le forfait de nombreuses équipes.

Féminines :

- Le championnat chez les jeunes, c'est bien déroulé.
- Chez les seniors, pour la seconde moitié de championnat, le district de la Charente validera les calendriers.

## COMITE DIRECTEUR

Football diversifié :

- Futsal : M. Philippe ROCHEL nous relate la rencontre qui a eu lieu à AULNAY en compétition régionale.
- Foot en marchant : de nombreux plateaux ont eu lieu régulièrement dans tout le département.
- Foot loisirs : il est à noter une forte augmentation des licenciés, qui passe de 40 licences en 2019 à 107 en 2021.
- Beach soccer : il manque un référent et cette pratique doit être développée.

8) – Plan d'actions contre toutes formes de violence :

- La violence dans les stades demeure toujours, malheureusement présente dans ces lieux et les raisons nous sont connues. Il est urgent de constituer une commission afin de mettre en place un plan d'actions
- Le district attend la réception d'affiches et de livrets orientés sur les violences, du type envahissements des terrains par des spectateurs ou de dégradations des installations.

9)- Journée nationale des débutants et challenge Georges BOULOGNE :

Ces manifestations sont prévues les 11 et 12 juin 2022 et elles devraient se dérouler sur la plage à ROYAN.

Mme Pierrette BARROT, MM. Jérôme BOUQUET et Ludovic MARTIN ont rencontré les élus de la municipalité afin de leur présenter en détail ces manifestations. Le district reste en attente de leur réponse.

10)- Questions diverses :

M. Jacques MOQUAY propose que les clubs se déplaçant régulièrement aux réunions organisées par le district reçoivent une dotation.

M. Jean -François DECHAUX demande l'avancement du dossier formation par l'IR2F dans le département.

Une formation pour de nouveaux arbitres est prévue du 28 au 30 janvier 2022 à CABARIOT.

Il demande également les règlements pour la coupe « challenge des réserves » et la coupe « challenge Charente-Maritime ». Il souhaite aussi une restructuration de la commission départementale des terrains, avec la mise en place de membres sur le nord et le sud du département limitant ainsi les frais de déplacements.



## COMITE DIRECTEUR

La réunion se termine à 21h30.

Pierrette BARROT  
Présidente du District

Claude SONALLY  
Secrétaire général